



Bild: NZZ Connect

Schreinerei-Unternehmerin Brigitte Breisacher hat eine weitere Trophäe in die Höhe gestemmt.

Grosse Ehre für Brigitte Breisacher

Brigitte Breisacher, Eigentümerin und Geschäftsleiterin der Alpach Schränke AG und der Alpach Küchen AG, ist vom Swiss Economic Forum (SEF) zur Unternehmerin des Jahres gekürt worden. Die Gewinnerin hat den sogenannten «SEF-Women-Award» am vergangenen Freitag in der ehemaligen NZZ-Druckerei in Schlieren ZH entgegengenommen. Die Alpach-Norm-Gruppe beschäftigt an drei Produktionsstandorten rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Sitz befindet sich in der gleichnamigen Obwaldner Gemeinde Alpach. Das Swiss Economic Forum wird von NZZ Connect betrieben, einer Tochtergesellschaft des Medienhauses Neue Zürcher Zeitung AG. Der «SEF-Women-

Award» ist in diesem Jahr nach 2021 zum zweiten Mal verliehen worden. Für Brigitte Breisacher ist eine Auszeichnung dieser Art keine Premiere. Bereits im Jahr 2020 ist die Unternehmerin von den Leserinnen von «Women in Business», einem Schweizer Wirtschaftsmagazin für Frauen, in einem Online-Voting zur «Woman of the year 2020» gewählt worden. Auch die Drittplatzierte des «SEF-Women-Awards 2022» kommt aus der Möbelbranche. Es handelt sich um Monika Walser, CEO der Möbelmanufaktur De Sede AG in Klingnau AG. MF

- www.alpnachnorm.ch
- www.desede.ch
- www.swisseconomic.ch